

Quittons le bord de la mer pour l'intérieur des terres, à la végétation luxuriante



Cette luxuriance est due à des pluies extrêmement abondantes, notamment sur les reliefs du nord de l'île. Souvent des pluies courtes et violentes immédiatement suivies d'un chaud soleil



C'est pour cela que les dames martiniquaises se promènent toujours avec un parapluie qui, les $\frac{3}{4}$ du temps leur sert d'ombrelle



La Martinique, avant la colonisation, c'était Madinina – l'île aux fleurs – dans la langue des Indiens caraïbes



Toujours l'île aux fleurs



Ici une fleur de balisier, photographiée au pied d'un vieux mur, mais qui pousse essentiellement dans la forêt tropicale



A noter que la plupart des fleurs actuellement cultivées en Martinique sont originaires de toutes les régions du monde et en particulier d'Asie



On trouve partout des fleurs. Ici, l'entrée d'une école



Là une haie clôturant une propriété



Photo prise en bordure de route



Toujours en bordure de route



Encore une bordure de route



On trouve, sous forme de haie, des plantes qu'en métropole nous achetons en pot chez le fleuriste



De nouveau une haie bordant une propriété



Encore une haie formée de plantes qui, chez le fleuriste, nous paraissent rares

